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Pyosik表示不会中文又没有韩国队友 很难适应LPL

 

12月4日Pyosik最新消息，Pyosik接受韩国媒体采访，近日韩媒国民日报
发布“Pyosik的告别”一文，以下为内容节选。

 

——第二个标记：DRX

Q：夺得全球总决赛冠军后队伍就解体了，Pyosik选手也离开了出道后一
直效力的队伍。

Pyosik：虽然我和队友们明年也想一起打，但并未如愿。就算所有人都
离队了，哪怕只剩我一个人，我也想留队的。不知不觉间队伍已经进入
了构建大名单的阶段，但看起来并不如意。队伍有更想要的打野，最终
我也去找了其他队伍。
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我在DRX出道，从电视剧的第一集到最后一集，我都和队伍同在。

除了Faker李相赫选手之外，国内现在没有一直只效力于一支队伍的选手
了，我也想像Faker李相赫选手一样一直只为一支队伍效力。我不想让Py
osik这个召唤师ID前面不是DRX，而是其他LCK队伍的名字。我非常爱D
RX，也想留下来。

Q：你是想成为队伍的招牌明星选手吗？

Pyosik：我想像Faker选手一样成为队伍的招牌明星选手。即使队伍不认
可我是招牌明星选手，但是粉丝们也会觉得我是队伍的招牌明星选手（
代表性选手）。希望粉丝们因为我而支持DRX，一说到DRX就能想到Py
osik。如果一直在LCK打比赛，我本想成为那样的选手。但并未如愿成行
，我非常遗憾。

Q：你在同一支队伍既拿过倒数第一，也获得了全球总决赛冠军。

Pyosik：在人生中，3年的时间说短也短，但我在这段时间内真的学到了
很多东西。我刚当青训生一周，就被升入了一队。既拿过倒数第一，也
拿到了第一名。这段时间是我人生中的“积累经验”的时间，我会一直
铭记于心。

Q：回想起你被评价为“忘记该如何打野怪”的2020年，真的是恍如隔
世。

Pyosik：哈哈，虽然这句话当时让我非常受伤，但我还是接受了批评。
当时我确实打得不好。对阵容的理解度不足，也不知道该如何打开游戏
局面。我从今年全球总决赛区域选拔赛开始会看游戏了。

Q：DRX对Pyosik选手有什么意义呢？

Pyosik：DRX是我的故乡，职业选手Pyosik在DRX出生、长大、并且取得
了好成绩。现在离开故乡，未来我会在其他地方竭尽全力。如果明年在
TL取得好成绩的话，那是不是能在这里一直打下去呢？
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虽然我离开了故乡，但这不意味着2022年DRX的队友们就会消失，所以
没关系。队友间还是维持着紧密的关系。

Q：在DRX的三年期间，最印象深刻的瞬间是什么时候呢？

Pyosik：2021年春季赛，我的MVP积分突破1000分时（10个MVP）。转会
期时队友们全部离队后，我向粉丝们行大礼了。虽然迎来了艰难的赛季
，但是队友们和我都表现得很好，取得了优于期待的成绩。在DRX打的
六个LCK赛季中，那个赛季令我最满意。

Q：在过去三年的旅程中，你最感谢谁呢？

Pyosik：Mowgli教练。他帮助我将打野的思考能力提升到了极致。我跟M
owgli教练学习后，才意识到自己过去两年的打野知识真的很匮乏。他帮
助我理解了“当大龙血线还剩3000时，开梦魇的大招可以预防对方抢大
龙”这样琐碎的细节，还帮助我提升了指挥、动线设计、阵容理解度。

然后是Deft哥。以倒数第一结束了2022LCK夏季赛后，我的自信心大幅下
滑。“大脑被烧焦了”这个表达真的很合适，我已经记不清赢比赛的方
式了。

但是Deft哥对我说“我相信你，你是很出色的打野”，然后说他会加入D
RX的。我说“我真的打得很差，哥你来的话可能会很辛苦的”，我劝他
不要来DRX。我甚至产生了很对不起Deft哥的想法。但是Deft哥最终还是
加入了DRX，一直到最后都信任我。本次转会期也是如此。我真的非常
感谢他。

——第三个标记：LCS

Q：为什么决定加入TL呢？

Pyosik：虽然也考虑了加入LPL战队，但情况并不好，我不会中文，无法
用中文沟通。在没有充分准备的情况下去LPL的话，又没有韩国队友，
我觉得很难适应。考虑到队友们的竞争力、适应环境等因素，我觉得TL
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是最好的选择。因为有很多韩国人队友，所以很容易适应。

Q：全球总决赛冠军上单Marin担任了TL的监督，你是否会担心他的复盘
很严厉呢？

Pyosik：我的心态是被cvMax监督和BeryL哥锤炼出来的，我已经保有了
百折不挠的心。

Q：在全球总决赛期间你们和LCS队伍们打了训练赛，感受如何呢？

Pyosik：我觉得他们的学习能力真的很强。本次全球总决赛期间，我们
经常跟EG打训练赛，一开始我们获得了十连胜，没有感受到很大的危机
。但是从某个瞬间开始，他们吸收了输给我们时的经验，后来他们进步
到对我们的训练有很大的帮助。我认为只要给予机会，他们是能够打得
更好的赛区和选手。希望TL能成为引领LCS训练文化的队伍。如果我们
能够成为压倒性的强队，那希望另外九支队伍也能迎头赶上。

Q：你想在LCS和TL实现什么目标呢？

Pyosik：我想在新的队伍里实现在韩国没有实现的梦想，比如夺得联赛
冠军。我想让队友们成为象征TL的选手。我们的双C还没有在一队打比
赛的经验。随着赛季的进行，一定会面临畏缩不前的情况。我会帮助他
们保有“百折不屈的心”。

Q：最后，请对在2021LCK夏季赛获得倒数第一名的Pyosik选手说一句话
吧。

Pyosik：不要怀疑自己，你能够做好的。虽然你的职业生涯现在并不顺
利，非常累，但你是能够表现出色的选手。首先，你的操作还不错，你
的反应速度足足有138（笑）。希望你不要怀疑自己，努力奋斗。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16701331611419.html
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